

Sommerferien in Radis 2019

Auch in diesem Jahr fuhr die Schulsozialarbeit mit Schülerinnen und Schülern eine Woche nach Radis, um sich dort mit anderen Kindern aus verschiedenen Dessauer Schulen eine schöne Ferienzeit zu machen.

Mit der Ankunft in Radis begann für alle Kinder das erste Abenteuer. Durch den Wald zum Camp wandernd, konnten sie erste vorsichtige Kontakte mit den anderen mitreisenden Kindern knüpfen. Nach dem das Camp erreicht wurde und die Bungalows bezogen waren, folgten verschiedene Spiele, die das Kennenlernen erleichterten. Im Anschluss daran wurden durch Kreativarbeit individuelle Team-T-Shirt gestaltet, auf denen beispielsweise Teammotto oder Teamsymbol abgebildet waren.

Ein weiterer Bestandteil des Campaufenthaltes ist es, viel Spaß und Abenteuer außerhalb von Schule erfahren zu können. Überrascht werden die Kinder mit einer mutigen Nachtwanderung, Grillabenden und viel Badespaß, denn dem Camp zugehörig ist ein großer POOL. Außerdem besteht die Möglichkeit der Durchführung einer Radwanderung, einem Ausflug nach Bergwitz zum See, sowie diverser Bewegungsspiele, wie Tischtennis, Fußball und Ball über die Schnur.

